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Concejo citó a Secretaria de Educación para conocer el estado de la 

implementación del programa de la tarifa diferencial 
 
En la mañana de este viernes 31 de Marzo de 2023 en las instalaciones del recinto 
del Concejo de Montería, se realizó un debate de control político con la intervención 
de la secretaria de educación, las empresas de transporte masivo (Metrosinú y 
Montería Móvil) y el Consejo Municipal de Juventudes; para contextualizar de 
manera concreta  las razones por las cuales no se ha ejecutado el programa de 
tarifa diferencial.  
 
Según lo manifestado por el HC Luis López Fuentes “la citación fue con el objetivo 
de informar los recursos apropiados para el programa de tarifa diferencial y conocer 
la fecha  concreta en la que se estima que se empezará a funcionar dicho programa, 
el cual beneficiara a estudiantes de los estratos 1,2 y 3 de Montería”. 
 
Respectivamente, asimismo el HC Deiver Acota manifestó “La secretaria de 
educación es la responsable del fracaso de esta política pública, se le debe dar 
participación y oportunidad a la comunidad porque hay muchos estudiantes que 
necesitan de esta tarifa; es necesario ampliar el plazo de este proyecto”.  
 
Por su parte, José Wberth concejal municipal, expresó su preocupación, puesto que,  
no hay una persona que se interese por las necesidades de los estudiantes que son 
los más afectados, acá ha faltado articulación, por esto importante realizar una 
buena convocatoria para darle la oportunidad a otros individuos. 
 
No obstante, el concejal Juan David Rangel intervino diciendo “Se debe socializar 
el proyecto en vez de restringirlos, vamos a darle la oportunidad a más estudiantes 
porque no es justo que desistan de estudiar por no tener en que transportarse”. 
 
Este relevante debate de control público dio muy buenos resultados  debido a que 
la administración en representación de la secretaria de educación pudo evidenciar 
que los tiempos para la inscripción de este beneficio fue corto y se debe volver 
ampliar el plazo con el objetivo de incluir  otros estudiantes que puedan tener acceso 
a esta convocatoria.  

 


